

## BATAILLON D'INTERVENTION de FUSILIERS MARINS

Extrait du Bulletin Symboles & Traditions N° 54

Le Bataillon d'Intervention de F.M. a été créé en Algérie vers la fin de l'année 1958 ou au tout début 1959, avec les 15, 25, et 35 eme Compagnies tirées des trois bataillons de la D.B.F.M. et une compagnie du Centre Siroco. Ce bataillon à l'inverse des unités de la D.B.F.M. implantées en secteur, était prévu pour participer aux grandes opérations du plan CHALLE dans le cadre des unités de Réserve Générale.

Il participe notamment aux opérations "Jumelles" et "Etincelle »; Sa base arrière était au fort d'Estrées (cap Matifou), il fut commandé successivement par les Capitaines de Corvette SANTARELLI, SANGUINETTI et BASTARD.



Insigne en bronze vieilli représentant dans un hexagone reposant sur une ancre HALL, un pistolet mitrailleur en position de tir et un poignante de Commando, croisés. En chef tracé de la côte algérienne surmonté des lettres B.I.F.M. en relief.

Insigne non homologué fabrication ARTHUS BERTRAND PARIS